

## BANESCO APOYA NUEVAMENTE EL SALÓN JÓVENES CON FIA 2017 EN EL MACZUL



### XX SALÓN JÓVENES CON FIA 2017

**La exposición estará abierta al público hasta el 3 de diciembre bajo el título “El Poder y diálogos visuales” junto con la muestra retrospectiva "Jóvenes con FIA, 20 Años. Un compromiso con el arte contemporáneo". Veintitrés jóvenes creadores realizaron sus obras inspirados en la realidad social, política y económica de Venezuela.**

Banesco Banco Universal, cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos, reafirma su compromiso con las artes visuales al apoyar el Salón Jóvenes FIA 2017, que constituye su vigésima edición. La muestra reúne, bajo la curaduría de Yuri Liscano, las propuestas de 19 creadores venezolanos y uno chileno, junto a las obras de tres artistas invitados. Este año, Dianora Pérez resultó ganadora del primer lugar por su obra “El Narcolibro”.

"El poder y diálogos visuales" es el tema central de la exposición que, por segundo año consecutivo, se presenta en el Museo de Arte Contemporáneo del Zulia (MACZUL) y que se acompaña de la muestra retrospectiva "Jóvenes con FIA, 20 años. Un compromiso con el arte contemporáneo", que permite apreciar la evolución artística de los ganadores desde la primera edición del salón, con la curaduría de María Luz Cárdenas y de Alberto Asprino.



Este año, la artista caraqueña Dianora Pérez resultó ganadora del primer lugar por su obra "El Narcolibro", proyecto en lectura Braille e impresiones tipográficas, compuesto por 14 cuadernillos dispuestos en una caja, que recoge la memoria de algunos hechos violentos ocurridos en el país en los últimos años.

Por su parte, la margariteña María Fabiana Zapata y el larense Ricardo Arispe fueron merecedores del segundo y tercer premios del XX Salón Jóvenes con FIA con sus obras "Díaspóra y otras acciones de irse o volver" y "La última guarimba", respectivamente.

En esta oportunidad, el jurado integrado por Idelisa Rincón, Humberto Valdivieso y Jimmy Yáñez otorgó tres menciones de honor a los artistas Ernesto Dávila, Aureliano Parra y Aymara Monsalve.

La vigésima edición, organizada por la Feria Iberoamericana de Arte FIA y patrocinada por Banesco, refleja la visión y reflexión de sus participantes acerca de la actual situación política, social y económica que vive el país, a través de propuestas diversas como instalaciones, collages, acrílicos, fotografía digital, obra sobre papel, video, audio y bordados sobre liencillos.

En esta oportunidad participan los artistas Juan Diego Pérez La Cruz, Daniela Quilici, Samuel Yanes, Ricardo Arispe, Jesús Briceño, Mario Goncalves, Aymara Monsalve, Dianora Pérez, Gabriel Pérez, Fabián Rodríguez, María Fabiana Zapata, Luis Cabrera, Raúl Herrera, Katuska Angarita, Ernesto Dávila, Aureliano Parra, Rodrigo Figueroa, Manuel Vásquez-Ortega, Rómulo Peña y Sebastián Riffo. Además de estos, están invitados Francisco Acuña, José Vivenes y Robert Montilla.

La exposición de la XX edición del Salón Jóvenes con FIA "El Poder y diálogos visuales" y la muestra retrospectiva "Jóvenes con FIA, 20 años. Un compromiso con el arte contemporáneo" podrán ser visitadas hasta el 3 de diciembre, en las salas 5 y 1 del Museo de Arte Contemporáneo del Zulia (MACZUL), respectivamente, ubicado en la Avenida Universidad con Prolongación Cecilio Acosta, Maracaibo, estado Zulia. La entrada es libre.



Banesco apoya por cuarta ocasión el Salón de Jóvenes con FIA, como una oportunidad de promover las artes visuales entre las nuevas generaciones. Algunas de las obras ganadoras han pasado a formar parte del patrimonio artístico de la entidad bancaria.

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el link: <http://ow.ly/M0zY30fhIzq>

***Sobre Banesco***

***Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.***

**Síguenos en:**  @Banesco  Banesco Banco Universal